

17. April 2023



PRESSEKONTAKT

Herzogstadtlauf 2023 – Neuerung im Zielbereich

Dank Zusammenarbeit mit dem ZAW Straubing und Kondrauer Mineral- und Heilbrunnen GmbH & Co. KG kann in diesem Jahr an der Verpflegungsstation im Zielbereich erstmals auf den Gebrauch von Einwegbechern verzichtet werden. In der Vergangenheit wurde bereits darauf geachtet, dass die benötigten Becher aus nachwachsenden Rohstoffen gefertigt sind. Um gänzlich auf Abfall verzichten zu können, wird nun umgestellt. Die Getränkeausgabe erfolgt erstmals in 0,25 l Mehrwegflaschen von Kondrauer und Straubing-Mehrwegbechern vom ZAW Straubing. Die Finisher erhalten dabei weiterhin die gewohnte Verpflegung. Vor Verlassen des Zielbereichs werden dann Glasflasche und/oder Becher wieder abgegeben. Die Verpflegung auf der Strecke bleibt unverändert.

„Wir als ZAW Straubing freuen uns mit der Stadt Straubing und allen Sportlerinnen und Sportlern über die großartige Entwicklung des Herzogstadtlaufes. Nun gehen wir gemeinsam mit Unterstützung des Nachhaltigkeitsbeirates einen großen Schritt in Richtung Klima- und Umweltschutz.“ so Gudrun Späth vom ZAW Straubing. Die Projektgruppe kümmert sich um den Ausschank, wie auch um die Rücknahme und das Spülen der Becher. Der Mehrwegbecher ist bruchfest, BPA-frei, hitzebeständig, recycelbar und in Deutschland hergestellt. Wer gerne einen eigenen Straubingbecher erwerben möchte, erhält diesen bei einer der 10 Ausgabestellen oder der Tourismusinformation für 50 Cent. Die beim Lauf eingesetzten Straubingbecher gehen zurück in den Leih-Becherpool, um für weitere Feste oder Events zur Verfügung zu stehen. Alle Interessierten können sich diese künftig einfach über den Straubinger Leihladen kostenlos borgen.

Auch dank freundlicher Unterstützung der Kondrauer Mineral- und Heilbrunnen GmbH & Co. KG kann das geplante Konzept in diesem Jahr erstmals in die Tat umgesetzt und somit der Herzogstadtlauf wieder ein Stück weiterentwickelt werden. „Unsere 0,25 l Flasche Kondrauer Mineralwasser Naturell ohne Kohlensäure eignet sich hervorragend für den Zielbereich zur Stärkung der Finisher des Herzogstadtlaufs. Wir sind Freunde des Fortschritts, der Weiterentwicklung und der Nachhaltigkeit. Deswegen unterstützen wir das Vorhaben sehr gerne.“ erklärt Herr Dietmar Lindner von Kondrauer.

**Stadtmarketing und
Tourismusinformation**

Ansprechpartner:

Petra Retzer
Telefon (09421) 944-69173
Petra.retzer@straubing.de